Liebe Wassersportfreunde,

ich bin Ralf, seit frühester Kindheit dem Wassersport und dem ESV Lok Potsdam verbunden und seit 2002 auch in der Leitung der Abteilung Wassersport tätig. In den letzten 7 Jahren fungierte ich als Abteilungsleiter.

Meine Leidenschaft ist und bleibt Wassersport in allen seinen Ausprägungen, nicht allein aufgrund der herzlichen Freundschaften und Bekanntschaften die ich bei uns im Verein dadurch gemacht habe. Aber wie das Wasser in der Havel so ist auch das Leben: alles ist im Fluss. Interessen entwickeln sich weiter und es kommen neue Leidenschaften dazu, berufliche Aufgabenfelder verschieben sich.



Ich freue mich auf die vor uns liegenden Aufgaben und möchte die neue Abteilungsleitung weiterhin gern unterstützen und mich dabei zukünftig wieder stärker auf den Tätigkeitsbereich Mitgliederverwaltung konzentrieren.